

*El pasado viernes se colocó la primera piedra de la futura sede patronal en el polígono industrial Palou Nord*

## La primera piedra [y bendecida] de la sede patronal

ORIOL SERRA

El pasado viernes fue un día histórico para el empresariado del Vallès Oriental. Finalmente, después de años de batallar intensamente, la patronal Unió Empresarial Intersectorial veía como uno de sus grandes proyectos empezaba a hacerse realidad con la colocación de la primera piedra de la futura sede patronal de Granollers. El acto tuvo lugar a primera hora de la mañana en el número 13 de la avenida de Europa, situado en el polígono industrial Palou Nord. El mismo presidente de la agrupación empresarial, **Juan Pedro Pirretas**, consideró esta acción como el inicio de una "nueva etapa" para los empresarios valesanos. Pirretas tampoco dudó en calificar la construcción de esta futura sede como un "proyecto vital" del secretario general de la UEI, **Vicenç Rochina**, que también se encontraba presidiendo el acto.

No hay para menos. Rochina ha tenido que batallar mucho durante los últimos 12 años para ver cumplido este sueño. Ha sido más de una década de negociaciones con Fomento del Trabajo y con el Ayuntamiento. Un período que finalmente se ha cerrado gracias a la "buena voluntad" de las partes implicadas, según reconocía Pirretas. El presidente no se atrevió todavía a dar cifras concretas del coste total del proyecto que financiarán el Ayuntamiento y, en mayor medida, el Gremio de Automoción, "el alma económica de la UEI". Pirretas tampoco quiso fijar una fecha definitiva para la inauguración de la sede, aunque ésta se prevé para el primer trimestre del año que viene.

Al acto de inauguración también asistieron el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, quien destacó la "ubicación privilegiada" de la futura sede en el marco del



Xavier Solanas

Un momento del acto de colocación de la primera piedra de la sede patronal, el pasado viernes.

espacio de "desarrollo económico que supone una ciudad", y el presidente de Fomento del Trabajo, **Joan Rosell**, quien celebró que "las negociaciones entre el Ministerio de Trabajo, el Ayuntamiento y nosotros, los empresarios, hayan acabado bien". Rosell matizó, empero, que "el día que comencemos a trabajar será el

día decisivo". Estuvieron también presentes el presidente del Cercle d'Empresaris (CERCLEM), **Josep Maria Pujol**, y su homólogo del Gremio de Automoción, **Felip Massip**, así como otros representantes del ámbito económico de la comarca.

### Diferencias entre las patronales

Durante la celebración del acto de colocación de la primera piedra de la futura sede patronal pudieron evidenciarse nuevamente las diferencias que existen entre la UEI y la otra patronal de la comarca, FAEVO (Federació d'Associacions d'Empresaris del Vallès Oriental). Dos de sus representantes, el presidente de la Unió Patronal Metal·lúrgica, **Xavier Vera**, y el presidente del Gremio de Constructores, **Rosend Matas**, asistieron al acto, pero no se les permitió la entrada en el almuerzo celebrado posteriormente en el Hotel Granollers, alegándose desde la UEI que solamente podían asistir miembros de esta patronal. Desde FAEVO se reclama una parte de la sede, un derecho que la UEI no ve como tal. ¿Los argumentos? FAEVO recuerda que varias de las asociaciones que la conforman habían formado parte de la UEI y, por lo tanto, invirtieron en el proyecto. Desde la UEI en cambio, se remarca que los derechos legales del patrimonio sindical corresponden a la CEOE y a sus representantes en el territorio, y Fomento del Trabajo (miembro de la CEOE) ha dejado claro quienes son sus representantes: la UEI-Cercle d'Empresaris.

#### EDIFICIO EMBLEMÁTICO:

La UEI califica esta futura sede patronal como la más importante que se habrá construido en Catalunya

#### INAUGURACIÓN:

Pirretas no se atrevió a dar una fecha exacta, pero la apertura se prevé para principios de 2007

#### LA SEDE MÁS IMPORTANTE DE CATALUNYA

Fuentes de la UEI calificaron la futura sede patronal como la "más importante construida en Catalunya". Es por esto que, como afirmaba Pirretas, el nuevo edificio servirá para dotar a Granollers y al resto de la comarca de una "proyección muy importante". Y es que esta sede será algo más que la nueva sede de la UEI. Sus instalaciones supondrán un "punto de encuentro para todos los empresarios", donde se ofrecerán al empresario nuevos servicios, lo que la convierte en un "proyecto global de apoyo al empresario". Y es que el empresario necesita, "además de que le escuchen y lo defiendan", que se le asesore en ámbitos como el jurídico, según el presidente de la UEI.

Sus dos plantas permitirán a la UEI disponer de un mayor espacio y de esta manera, poder desarrollar en las mismas instalaciones tareas que hasta ahora se llevaban a cabo en puntos distintos. Se trata de talleres y cursos como los de Riesgos Laborales, Nóminas o Contabilidad Avanzada. El edificio contará con auditorios, dependencias equipadas con equipos de videoconferencias, salas de juntas y aulas donde desarrollar los mencionados talleres y cursos. La primera planta será del Gremio de Automoción (el motor de la Intersectorial), mientras que la segunda pasará a manos del Ministerio una vez se hayan cerrado las negociaciones que éste mantiene con el Ayuntamiento y que, según el alcalde, avanzan a buen ritmo (Ver Confidencial).